

Geleitwort

Die Stadt Sprockhövel ist eine Flächengemeinde mit mehreren auseinander liegenden Stadtteilen, die unterschiedlichen Zustellpostämtern und Fernsprechnetzen zugeordnet sind.

Die Entfernung des Rathauses im Stadtteil Haßlinghausen zu den übrigen Stadtteilen beträgt ca. 2 - 8 km.

Die vorgenannten Gründe haben uns bewogen, den örtlichen Behörden, dem Handel und Gewerbe sowie den interessierten Bürgern diesen handlichen Informationsband anbieten zu lassen.

Zeitnah, übersichtlich gegliedert, gibt er wichtige Daten aus dem öffentlichen Bereich rasch auffindbar wieder.

Wir hoffen, daß dieser Band großen Anklang finden wird.

*Käseberg
Bürgermeister*

*Schofeld
Stadtdirektor*